

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#648 / 28 de julio 2023

Fray Bentos.

Se ejecutan obras en distintos puntos de Fray Bentos.



Actualmente, la población en general puede apreciar un importante avance de los trabajos.

Personal de la Dirección General de Obras de la Intendencia de Río Negro, procede al montaje de las nuevas tribunas que aumentarán la capacidad de espectadores en el Parque Liebig's; esta tarea se viene cumpliendo en el tiempo estipulado. Al mismo tiempo, se hará el levantamiento del muro perimetral sobre el camino Lynch.

Por otra parte, se está en la etapa final de la construcción de las 10 rampas de accesibilidad, las que se encuentran por calle 25 de Mayo (lado izquierdo), desde Av. Rincón a Inglaterra; esta obra, se realiza en conjunto con el Rotary Club Fray Bentos, quedando por definir la ubicación de otras seis, en otros sectores de la ciudad.

En el barrio "Delfín", personal municipal lleva a cabo el cerramiento de las veredas en las esquinas, siendo parte de los trabajos de terminación del proyecto correspondiente al Fondo de Desarrollo del Interior (FDI).

Atendiendo una solicitud, se edificó una rampa de acceso a una vivienda en uno de los nuevos barrios cooperativos, dado que uno de sus habitantes posee una discapacidad motriz; esta acción fue una colaboración de la comuna.



Fray Bentos.

Se presentaron los datos sobre “Empleo en Río Negro”.



La conformación del informe lo llevó a cabo un equipo técnico del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social; solicitud hecha por el Intendente, Dr. Omar Lafluf.

La instancia, realizada en el edificio Stella D'Italia, fue abierta al público, invitándose especialmente a instituciones y organizaciones del medio. En representación de la Intendencia de Río Negro, concurrió el Secretario General, Dr. Esc. Pablo Flores y Gabriela Gilardoní del Departamento de Desarrollo quienes recibieron al Director Nacional de Empleo, Daniel Pérez.

En cuanto a la tarea, ejecutada por la Unidad de Estadística y la División de Formación Profesional del MTSS, se procedió a la divulgación de los datos más relevantes en Río Negro, haciéndose énfasis en lo que ha sido la evolución del empleo en los últimos años y el camino que se deberá tomar, apuntando a la formación profesional de las personas.

Sobre la tasa de desempleo (fenómeno que está más marcado en el litoral del país), específicamente en nuestro departamento, se ha constatado un incremento de ciudadanos que buscan trabajo, lo que explica el aumento del porcentaje que aún no ingresa al mercado laboral; entre mayo de 2022 al mismo mes de 2023, fueron 3600 rionegrenses más (13%), que salieron en búsqueda de empleo, de ese número, 1800 lo han conseguido.

Es de tener en cuenta que, el mercado de empleo, no está respondiendo a la velocidad que esperan los interesados.

La coyuntura que vive la República Argentina, situación que motiva la diferencia cambiaria con Uruguay, es otro factor que incide negativamente en la generación de puestos de trabajo en Fray Bentos y, por el contrario, este, se crea en la vecina orilla.



- **Desafíos.**

Se debe orientar las capacitaciones hacia los sectores de las Tecnologías de la Información y Logística, dado que son áreas que requieren mano de obra calificada. La formación perfectamente la puede llevar adelante la UTU, como la Universidad Tecnológica (UTEC).

La formalización de feriantes y trabajar con las mipymes, son alternativas que permitirán suscitar más fuentes laborales.

Junto con las empresas, se pueden cumplir procesos de capacitación, incentivando a la culminación de los ciclos educativos (secundaria fundamentalmente); esto, disminuirá las tasas de desempleo, teniendo en cuenta que, quienes han finalizado bachillerato, un 8% no trabaja, bajando a un 2%, cuando se trata de personas con educación terciaria.

Fray Bentos.

Agenda departamental de Salud Bucal.



El Móvil Odontológico de la Intendencia de Río Negro, recorrerá varias localidades del departamento.

La coordinación está a cargo del Departamento de Políticas Sociales; de esta manera, el equipo de profesionales que cumple la función, puede hacer un seguimiento de los niños y niñas, determinar su estado de salud bucal y, de ser necesario, indicar el tratamiento necesario.

Más allá de la atención que se brinda, también se cumplen acciones de prevención e información, incentivando al buen cepillado y una correcta alimentación.

En este último caso, el Móvil Odontológico concurre a la Escuela N° 6, donde fueron atendidos más de 40 alumnos, de los 180 que concurren a ese centro educativo.

- En agosto, se irá a:

Jueves 3/8 - Escuela N°6, Fray Bentos
Viernes 4/8 - Policlínica de Paso de la Cruz
Lunes 7/8 - Policlínica de Mellizos
Jueves 10/8 - Escuela de Merinos
Viernes 11/8 - CAIF "Caritas Felices", Young
Lunes 14/8 - Policlínica de Sauce
Jueves 17/8 - Escuela N°8, Nuevo Berlín
Viernes 18/8 - Policlínica de Algorta
Lunes 21/8 - Escuela N°32, San Javier
Jueves 24/8 - Policlínica de Mellizos.

Frays Bentos.



Ministerio
de Turismo



UruguayNatural



Ministerio
de Desarrollo
Social



Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

El Ministerio de Turismo, la Secretaría Nacional de Cuidados y Discapacidad del Ministerio de Desarrollo Social junto a la Intendencia Departamental de Río Negro, invitan al "Taller sobre Inclusión, buen trato y accesibilidad turística".

Viernes 4 de agosto
9:30hs
Sede UTEC, Barrio Anglo - Frays Bentos

INVITACIÓN



Fray Bentos.



VIERNES 15 DE SEPTIEMBRE

PITUFO LOMBARDO Y EL FLACO CASTRO

presentan

21 Hrs

POPULAR

Teatro Miguel Young
Fray Bentos

Entradas al
098 445 529
o en Green Star



APOYA

CULTURA

Young.

Nueva reunión de trabajo del Centro Coordinador de Emergencia Municipal (CECOEM).



Prosiguen las coordinaciones y tareas para completar las herramientas enviadas por Sistema Nacional de Emergencia (SINAE) y la Oficina de las Naciones Unidas para la Reducción del Riesgo de Desastres (UNDRR por siglas en inglés), en el marco del programa MCR2030 (Desarrollando Ciudades Resilientes).

La naturaleza del riesgo ha cambiado y las ciudades se enfrentan a una creciente posibilidad de desastres, derivado de los efectos del cambio climático u otras situaciones, como la pandemia del COVID-19.

La iniciativa MCR2030 apoya a las ciudades en su senda hacia la reducción del riesgo y el desarrollo de la resiliencia urbana, facilitando el acceso al conocimiento, las herramientas de diagnóstico, monitoreo y reporte.

Young.

Escolares y estudiantes participan de diferentes actividades en el MUARN.



Concurrieron al museo alumnos de 8° Agrario de UTU a realizar una visita guiada y posterior charla temática sobre “Agricultura y ganado en el Uruguay Indígena”.

Se exploró el uso de plantas por parte de las poblaciones indígenas, desde la recolección hasta la agricultura; así mismo, se vieron los cambios que debieron afrontar, por la introducción del ganado en Uruguay.

También asistieron alumnos de la Escuela N° 52, al Taller de Medioambiente y estudiantes de 7° Agrario de UTU, con un taller sobre la variedad de semillas que plantaron los indígenas y los elementos de arcilla que se utilizaban.

Desde el museo, se están efectuando charlas temáticas, tomando en cuenta los intereses de las diferentes materias de los niveles secundarios.

Se invita a los docentes que se acerquen a conocer y participar de las charlas disponibles.



Recibimos y difundimos.

Curso “Rotulado y reformulación de alimentos”.



Curso: Rotulado y reformulación de alimentos

Se brindará información acerca de la **normativa vigente** para el **rotulado de alimentos** y los **requisitos** necesarios para realizar el etiquetado general, nutricional y frontal.

Se brindarán pautas para que las empresas puedan **reformular sus alimentos** para volverlos **más saludables**.

Se **compartirá la normativa vigente** en estas áreas y se analizarán casos particulares.

3, 8 y 10 de agosto - 18.00 a 20.00 horas.
Vía Zoom - Curso sin costo, cupos limitados.

Consultas (Cel./WhatsApp): 092 814 105 - 092 814 106
virginia.etchevarren@miem.gub.uy / mariajose.mannise@miem.gub.uy

Se invita a las MIPYMES del sector alimenticio a participar de la capacitación sobre “Rotulado y reformulación de alimentos”, organizada por Dinapyme MIEM y dictada por LATU.

Inscripciones en el siguiente enlace: [https://bit.ly/Rotulado o Alimentos](https://bit.ly/Rotulado_Alimentos)



Capacitación virtual sin costo.

Importante: El enlace de Zoom para la capacitación solo será enviado al correo electrónico registrado en la inscripción.

El objetivo del curso es brindar información acerca de la normativa vigente para el rotulado de alimentos y los requisitos necesarios para realizar el etiquetado general, nutricional y frontal.

El correcto etiquetado de los alimentos es esencial para garantizar la inocuidad alimentaria, la trazabilidad y la correcta información al consumidor.

Se brindarán pautas para la reformulación de alimentos como una herramienta para disminuir su contenido de nutrientes críticos y adecuarse a las tendencias de alimentación más saludable.

Al finalizar el curso, los participantes tendrán las nociones necesarias para elaborar y revisar los rótulos de sus productos.